

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus 80331 München Stadtrat Dr. Hans Theiss Stadträtin Beatrix Burkhardt

ANTRAG

10.11.2015

Unterstützung der "Schule für kranke Kinder"

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München unterstützt die "Schule für Kranke Kinder":

- 1. Die Landeshauptstadt München trifft termingerecht eine verbindliche Finanzierungszusage für den Raumbedarf der "Schule für Kranke Kinder" am "Neuen Hauner" in Großhadern.
- Der "Schule für Kranke Kinder" werden ausreichend Flächen im Rahmen der Nachnutzung der frei werdenden Flächen am Krankenhaus Schwabing zur Verfügung gestellt. Diese sollten funktional gut an die neu entstehende Kinderklinik angebunden sein.

Begründung:

Bei langen stationären Aufenthalten von Kinder ist die schulische Ausbildung direkt im Krankenhaus unerlässlich. Die "Schule für kranke Kinder" leistet dies vorbildlich. Diese hervorragende Arbeit sollte von der Landeshauptstadt München natürlich sowohl im Neubau des Haunerschen Kinderspitales in Großhadern als auch am Standort Schwabing in Zukunft unterstützt und ermöglicht werden.

Dr. Hans Theiss, Stadtrat

Beatrix Burkhardt, Stadträtin